

# Eine neue Wohnung

M.G.L., Brasilien

19.07.2016

Ich verkaufte meine Wohnung, um dafür zwei neue zu erwerben, eine für mich und eine für meinen Sohn und seine Familie. Der Käufer gab mir das Geld für meine eigene Wohnung, aber als der Augenblick kam, um ein weiteres Mal zu zahlen, verschob er diese Zahlung und wir waren drauf und dran, die Vorauszahlung, die wir für die Wohnung geleistet hatte, zu verlieren.

Wir waren etwas verzweifelt, daher entschloss ich mich eines Nachts, eine Novene zum hl. Josefmaria zu beginnen und jede Stunde zu beten. Mit Gottes Gnade löste sich alles noch am selben Tag. Danke, heiliger Josefmaria, für deine Fürsprache.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-at/article/eine-neue-wohnung/> (24.02.2026)